Sociedad de Ortodoncia de Chile

LOS FRENILLOS YA NO TIENEN EDAD



n los últimos años la tecnología ha ayudado mucho en el campo de la ortodoncia. Se han reducido los costos, los tratamientos son más cómodos y requieren mucho menos tiempo para lograr resultados efectivos. Una buena noticia para los adultos que quieren mejorar sus dientes con rapidez y sin ver afectada su apariencia. El Dr. Andrés Goycoolea F., Presidente de Sociedad de Ortodoncia de Chile, nos explica las últimas tendencias y la importancia de consultar a un especialista.

¿Cuáles son los avances más importantes?

Es difícil enumerarlos porque va a depender de las necesidades de las personas. En términos generales habría que decir que los avances han sido principalmente en dos líneas. Por un lado, se ha avanzado mucho en mejorar la estética y comodidad de los aparatos. Por otro, hay grandes avances en acelerar los movimientos de los dientes, lo que implica tratamientos más cortos y efectivos.

¿Cuándo habla de estética se refiere a frenillos menos notorios? Claro. Los brackets están siendo cada vez más pequeños, cómodos y de mejor calidad. Hay algunos que son transparentes. Existen otros de uso lingual, es decir, que se ponen por detrás y no se ven. También se han desarrollado técnicas que no usan brackets sino unos alineadores transparentes que se pueden sacar en ocasiones especiales. Sin embargo, es importante aclarar que cada técnica tiene sus usos, indicaciones y limitaciones.

¿Y por qué los tratamientos están siendo más cortos?

Porque se ha innovado en los materiales que se usan. Esto permite movimientos más continuos de los dientes. La tecnología láser ha contribuido a estimular los procesos biológicos, acelerando el movimiento de los dientes. El Propel, por ejemplo, es un

sistema que están desarrollado en la Universidad de Nueva York y consiste en microperforaciones que se realizan en forma local, de manera simple y poco invasiva. Esto genera un gran estímulo a los procesos metabólicos, favoreciendo el movimiento dentario y en consecuencia acortando los tiempos de tratamiento.

¿Y qué tan actualizados están los especialistas en nuestro país? Chile es un país que se ha posicionado muy bien a nivel mundial. Incluso en agosto se realizará en Santiago el XVI Congreso Internacional de Ortodoncia. Este será uno de los eventos científicos más importantes de Latinoamérica, donde nos visitarán investigadores y clínicos de EE.UU, Canadá, Asia, México y gran parte de Latinoamérica. Será la oportunidad de tener en Chile lo mejor de la ortodoncia del mundo. Sin duda, un privilegio.

Los chilenos que necesiten un tratamiento pueden estar tranquilos entonces...

Siempre y cuando cuenten con un especialista. La ortodoncia es una especialidad de la odontología que requiere 3 años de estudio de post grado universitario. Por lo tanto, para tener un buen diagnóstico y tratamiento es vital contar con un dentista formado adecuadamente. Esto es importante considerarlo porque como en Chile no existe Ley de Especialidades Médicas, los pacientes pueden cometer el error de atenderse con un profesional que no tenga la formación adecuada.

¿Cómo puede un paciente saber si el profesional es realmente un ortodoncista?

En la Sociedad de Ortodoncia de Chile creamos la campaña

"Cuida tu boca, elige a los que saben". Con ella queremos invitar

a todos quienes requieran un tratamiento ortodóncico a buscar su especialista entre nuestros miembros. Como organismo oficial y reconocido contamos con cerca de mil socios en todo Chile y podemos garantizar que todos son especialistas certificados. Basta ingresar a nuestra web www.sociedadortodoncia.cl y buscar al ortodoncista por región, ciudad e incluso por nombre. ¿Y qué otro rol tiene la Sociedad de Ortodoncia de Chile? Somos la organización oficial que agrupa a los especialistas en ortodoncia de nuestro país y es quien representa a Chile en todas las organizaciones internacionales de la especialidad. Participamos como miembros permanentes de la World Federation of Orthodontics (Federación Mundial de Ortodoncia) y nuestro objetivo es favorecer el perfeccionamiento de la ortodoncia en nuestro país. Nos interesa que cada día los especialistas en ortodoncia estén en constante perfeccionamiento y también que puedan llegar a todos los chilenos. Claramente nuestra motivación es contribuir responsablemente a la salud



Conferencistas Principales











bucal de toda la población.



Sociedad de Ortodoncia de Chile
T: 22 206 2036 – M: info@sortchile.cl

 Dr. Mani Alikhani
 Dr. Pradip Shetye
 Dr. Sunil Kapila
 Dr. Nikhilesh Vaid

 New York Univ. NYU - EE.UU.
 New York Univ. NYU - EE.UU.
 Univ. Of Michigan - EE.UU.
 Presidente Asociación de

Ortodoncia India /Asia-Pacífico

Dr. Carlos Flores - Mir
Univ. de Alberta - Canadá
Univ. Nac. Mexico UNAM - Mexico